
 Bonjour Madame La directrice,  
  
Veuillez trouver ci-dessous les réponses aux questions formulées pour le conseil d’école (20/10/22). 
  
1. «  Est-il possible d’avoir une copie des dérogations de l’école, non pour contrôle, mais connaître 
précisément la situation ?» 
 Réponse lors du CE : Mr BISTON indique que les éléments pourront être transmis rapidement. La 
commission concerne l’ensemble de l’école. 
Le bâtiment est classé en 5e catégorie, il n’y a donc pas de commission sécurité. 
  
  
2. La remise en état de la mappemonde questionne : elle reste glissante les jours de pluie à certain 
endroit. Les parents ont signalé que dès qu’il pleut, il y a le même problème pour descendre à la 
cabane. 

 Réponse lors du CE : Mr BISTON indique que la société sera appelée.  L’entreprise a été rappelée 
et les réparations ont été faites.  

  

3. « Du métal rouillé avec parties saillantes à portée des enfants avaient été signalé l’an passé 
(préfabriqué). Est-ce qu’une rénovation est prévue ? » 

Réponse lors du CE : Si c’est urgent, il faut le signaler tout de suite. Il faut faire une demande de 
travaux. 
Les services techniques sont en cours de fabrications de cornières pour réparations des parties 
concernées. 
  
  
4. « Est-il possible de boucher la fuite en chéneau sur le toit attenant à la salle de motricité / garderie 
périscolaire (une demande ultérieure avait été formulée) ? »  
Réponse lors du CE : Les services techniques sont passés. Il faudra envoyer un mail pour en savoir 
plus. 
La réparation a été effectuée 
  
  
  
5.    « Il n’est plus possible de ventiler la salle de sieste de la classe 1 car les fenêtres sont 
condamnées. Une solution pourrait-elle être apportée ? »  
Réponse lors du CE : Les BSO ne s’ouvraient plus, même s’il n’y a pas de solutions, on ne peut pas 
demander de ne pas les utiliser. Il faut refaire une demande auprès des services techniques. 
Dans cette salle seule une fenêtre ne peut plus s’ouvrir.  
Les services techniques vont regarder si une réparation est possible.  
Il est toujours possible d’aérer grâce à la fenêtre restante et à toutes les portes fenêtres de cette salle  
  
  
Vous souhaitant bonne réception. 
Bien cordialement. 

 


